



Nous avons la grande tristesse de vous annoncer le décès de

## **Robert ROCHAT**

*notre collègue et fondateur de l'AVDEMS*

Infirmier de profession, Robert Rochat a tout d'abord dirigé l'établissement Cottier-Boys à Orny, de 1949 à 1955, avant de reprendre l'EMS Beau-Site à Clarens. En 1959 animé par l'ambition d'améliorer la vie des personnes âgées hébergées, aussi bien par la formation du personnel d'encadrement que par un financement adéquat, il a donné l'impulsion nécessaire à fédérer les EMS valdois en une association: l'AVDEMS. Premier Président de notre association, il en a assumé la direction pendant 25 ans au terme desquels nous lui devons notamment le fonds de prévoyance des collaborateurs et le centre de formation de l'AVDEMS.

C'est une figure majeure de l'accompagnement des personnes âgées ou en perte d'autonomie qui nous a quittés ce mardi 9 janvier. Nous garderons de lui son humanité, son humilité et sa vision toujours exemplaires.

Nous adressons notre profonde sympathie à l'ensemble de sa famille.

Pour les obsèques nous vous prions de vous référer à l'avis de la famille.

Le Comité, les membres et les collaborateurs de l'AVDEMS